

TC Brown of Columbus: If you don't want to bet you could possibly live under the boot of **autocracy**, it's time for you to join the fight to push the crazed extremists bent on breaking up our republic. It's a battle without a vacation. **But do it in a way that will get others to join you.** —**Ruth Bader Ginsburg**, read more details on [dispatch.com](https://www.dispatch.com), and [Jointheunion.us](https://Jointheunion.us) about the Union

TC Brown de Columbus : Si vous ne voulez pas parier que vous pourriez éventuellement vivre sous la botte de l'autocratie, il est temps pour vous de rejoindre la lutte pour pousser les extrémistes fous déterminés à briser notre république . C'est une bataille sans vacances. **Mais faites-le d'une manière qui amènera les autres à vous rejoindre.** —**Ruth Bader Ginsburg**, lire plus details sur [dispatch.com](https://www.dispatch.com) , et [Jointheunion.us](https://Jointheunion.us) à propos de l'Union

<https://www.dispatch.com/story/opinion/columns/guest/2022/08/01/opinion-what-union-and-what-does-do-fight-democracy-tc-brown-jan-6/10172200002/>

TC Brown de Columbus est un journaliste à la retraite et professeur de journalisme alarmé par les menaces croissantes qui menacent la démocratie.

[https://en.wikipedia.org/wiki/Ruth\\_Bader\\_Ginsburg](https://en.wikipedia.org/wiki/Ruth_Bader_Ginsburg)